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Il giurista Gambino: «Cè un mercato della maternità»

«È giusto rimarcare che esiste un vero e proprio mercato dell'utero in affitto.

Diversamente, significa non volere vedere le cose per come stanno». Il giurista

A lber to  Gambino ,prore t tore  de l l ’Un ivers i tà  Europea  e  p res idente

dell’associazione “Scienza e Vita”, condivide ladenuncia del ministro della

Famiglia Eugenia Roccella sulla maternità surrogata. «È una espressionecorretta

- dice all'Adnkronos - perché c'è davvero un mercato. Su internet ci sono

pubblicità supubblicità che commercializzano pratiche dell'utero in affitto.

Nonostante in Italia sia vietato,queste pubblicità si ritrovano anche su motori di

ricerca italiani».
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